



Lutte contre le Covid19 au Togo
**CE QUE VONT
 PERCEVOIR LES
 MÉDECINS ET LE
 PERSONNEL AU FRONT** P.7

MAPAH
**LA FERME ASG-AGRI,
 UN COIN DE PARADIS
 À KPINZINDE DANS LA
 KOZAH** P.7

N°667 du 27 mai 2020/Prix: 250 Fcfa

Récépissé N° 259/21/04/HAAC Contact: 90 04 71 59
 Maison de la presse, casier N° 61 E-mail: tchaboremessenger@yahoo.fr
 Directeur de Publication Imprimerie: RAD-GRAPHIC
 Tchaboré Bouraima

LE MESSENGER

Hebdomadaire Togolais d'Informations Générales et de Publicités
www.lemessenger-actu.com

Pour tout renseignement, information ou conseil
 contacter le centre d'appel au N° VERT
8201*
 * Disponible tous les jours et heures ouvrables
 FEDERER POUR BATIR www.otr.tg

La dynamique Kpodzro



**UNE «DYNAMIQUE DU MENSONGE POLITIQUE»
 SELON NADIA DJATOUGBÉ APÉNYÉKOU
 XANA KOMLA SADJO-HÉTSU PERSISTE ET
 SIGNE: «CES GENS SONT DES FAUX»** P.3

Boukpéssi au préfet Douti de la Kéran
**« JE VOUS DEMANDE DE PRENDRE
 TOUTES LES DISPOSITIONS
 INDISPENSABLES À UNE VIE
 HARMONIEUSE ET PARTICIPATIVE
 ENTRE VOUS ET LES ORGANES DE LA
 DÉCENTRALISATION INTÉGRALE... »** P.4



Covid 19 et rapatriement des Togolais
 de France et du Koweït
**DES DISPOSITIONS SONT PRISES
 POUR SOUMETTRE LES
 COMPATRIOTES AUX MESURES DE
 RIPOSTE SUR LE PLAN NATIONAL** P.4

PRÉCAUTIONS POUR ÉVITER LE CORONAVIRUS

MESSAGE DE TOGO TERMINAL
FILIALE DU GROUPE BOLLORE

TOGO TERMINAL

LOMÉ



Se laver fréquemment les mains à l'eau et au savon ou avec une solution à base d'alcool.



Éviter de cracher et de se moucher sur le sol.



Se couvrir la bouche et le nez avec un masque médical, un mouchoir en papier ou le creux du bras lorsqu'on tousse ou éternue; puis jeter le masque ou mouchoir et se laver les mains.



Si l'on porte un masque facial, s'assurer de bien couvrir la bouche et le nez ; éviter de toucher le masque qui est en place, le jeter immédiatement après utilisation s'il est à usage unique, et se laver les mains aussitôt après.



Éviter tout contact étroit non protégé avec des personnes ayant la fièvre et la toux et consulter un médecin en cas de fièvre, toux et difficultés respiratoires.



En cas de maladie pendant le voyage, informer le conducteur ou l'équipage consulter un médecin sans tarder et partager ses antécédents de voyage.



Éviter tout contact direct non protégé avec des animaux sauvages ou d'élevage et des surfaces en contact avec des animaux.

NUMÉROS VERTS

+228 22 22 20 73 / 91 67 42 42

Agriculture LE TOGO VA RENFORCER LES CHAÎNES DE VALEURS EN RESSOURCES HUMAINES



Dans le cadre de la mise en œuvre du Plan national de développement (PND), l'agriculture a été identifiée comme un secteur à fort potentiel de croissance. Elle est l'objet de l'axe 2 dudit plan, consacré au développement des pôles de transformation agricole, minière et manufacturière.

Le gouvernement veut accompagner les acteurs des chaînes de valeurs agricoles en rendant disponibles les ressources humaines composées d'ouvriers et d'autres compétences. Ce soutien s'illustre par la sélection d'une entreprise chargée du placement de personnel pour les entrepreneurs agricoles de production et de transformation ainsi que de prestation de services connexes.

Fondamentalement, il est question d'encourager la formalisation des travailleurs agricoles et d'assurer la disponibilité de la main d'œuvre qualifiée auprès des exploitants agricoles, éleveurs et transformateurs lors de la campagne 2020-2021. Pour rentabiliser la production agricole, il devient indispensable d'avoir une main d'œuvre qualifiée pour les tâches opérationnelles de production, administratives et connexes.

Dans sa mission, le prestataire doit mettre son service au profit des entrepreneurs agricoles à savoir la mise à disposition et la gestion de la main d'œuvre qualifiée composée d'ouvriers et autre personnel dans toutes les régions économiques du pays ; le suivi de ces mains d'œuvre placées ; les prestations de services agricoles (dessouchage, labour, semis mécanisé, opérations d'entretien de culture, la récolte et les opérations poste-récolte, location de certains matériels ou unités intervenant dans la transformation agroalimentaire etc.).

D'un point de vue social, l'entreprise doit s'engager à faire une déclaration ou un enregistrement des travailleurs agricoles auprès la CNSS, chargée de la formalisation, la sensibilisation de ces travailleurs aux avantages de se faire déclarer et de sortir de l'informel ; faire de la pédagogie pour mieux expliquer à ceux-ci les bénéfices liés aux infrastructures.

Quant au système de rémunération des travailleurs agricoles, il se fera par mobile money de préférence. Le Mécanisme incitatif de financement agricole fondé sur le partage de risques (Mifa SA) et l'Institut de conseils et d'appui technique (Icat) seront les structures chargées d'appuyer le personnel (main d'œuvre) sur l'étendue du territoire.

LM

Le Messenger

La dynamique Kpodzro

UNE « DYNAMIQUE DU MENSONGE POLITIQUE » SELON NADIA DJATOUGBÉ APÉNYÉKOU XANA KOMLA SADJO-HÉTSU PERSISTE ET SIGNE: «CES GENS SONT DES FAUX »

La hache de guerre née de la recherche d'une candidature unique de l'opposition par Monseigneur Kpodzro, archevêque émérite de Lomé, à l'approche de la présidentielle du 22 février ne va visiblement pas être enterrée de si tôt, et ce malgré des démarches annoncées par certaines congrégations religieuses dans une mission de bons offices, en vue d'un rapprochement entre les leaders politiques, particulièrement ceux de l'opposition qui ne cessent de s'entredéchirer.

En effet, depuis l'entrée en scène de l'archevêque émérite de Lomé Monseigneur Philippe Fanoko Kpodzro, dans l'environnement politique pour combattre à visage découvert le régime de Faure Gnassingbé, l'incompréhension au sein de la classe politique togolaise de l'opposition a terriblement augmenté, alors que beaucoup s'attendaient à ce que l'homme de Dieu use de sa position pour faire en sorte que l'unité d'action au niveau de l'opposition soit enfin une réalité.

L'archevêque émérite de Lomé n'a pas joué son rôle. Au contraire, il a contribué à enfoncer le clou de la division et de la haine. En tout cas, c'est ce que croient bon nombre de togolais chrétiens ou pas, membres de l'opposition ou non, qui suivent attentivement les sorties et interventions du prélat depuis quelques temps.

Point n'est besoin de revenir ici sur les insultes et autres qualificatifs que Monseigneur Kpodzro a proféré à l'endroit de certaines personnes et partis politiques (Fabre a été traité de Judas et l'ANC considérée comme le parti qui terrorise les autres de l'opposition).

Le prélat est allé jusqu'à déclarer ouvertement que



les partis politiques de l'opposition avaient pris de l'argent auprès du pouvoir, raison pour laquelle, ils refusent de soutenir sa dynamique. Ce qui a poussé un bon nombre de partis politiques à réagir en demandant au prélat de prouver ses accusations. L'ANC de Jean-Pierre Fabre est même allée encore plus loin, en envisageant une plainte contre le prélat devant la hiérarchie de l'Eglise Catholique et la justice, s'il n'apportait pas les preuves dans un délai donné.

Aujourd'hui, "la guerre" s'est réduite à l'ANC contre la dynamique Kpodzro et s'est transportée sur les réseaux sociaux avec des révélations à couper le souffle, alors que certaines congrégations religieuses ont entamé des contacts pour un possible rapprochement et une obtempération de la tension.

C'est ainsi, qu'il y a quelques jours un audio a circulé sur les réseaux sociaux, et dans lequel, l'auteur accuse le président national de l'ANC de l'avoir demandé la somme de 900 000 FCFA en 1999, pour la

réparation de sa voiture, qu'il aurait égratignée dans un dépassement, alors qu'il y avait un embouteillage sur une rue de Lomé qui rendait difficile la circulation. Une sortie bien orchestrée pour salir l'image de l'ANC et de son président national, si l'on en croit Nadia Djatougbe Apényékou qui qualifie la

constituent la stratégie de diversion mise en œuvre par ceux qui ont promis la « victoire en chantant » au peuple et qui se demandent à l'heure de la reddition des comptes, ce qu'ils doivent faire. Mgr Kpodzro, Isidore Latzoo, Brigitte Adjamagbo-Johnson, Romaricson Allognon, Jean-Paul Oumolou, Desiré



dynamique Kpodzro de "dynamique du mensonge politique".

« Le mensonge politique, la diffamation de Jean-Pierre Fabre et de l'ANC

Agbekponou etc.. font des émules. Que des satanés mythomanes créent de toutes pièces des histoires à dormir debout, sorties tout droit de leur imagination

dérangée par le mensonge et la haine dans le seul but de nuire à l'ANC et à son Président peut se comprendre. Ce ne sont que de minables pervers », écrit Nadia Djatougbe qui dit être militant de l'ANC et qui dit connaître bien Jean-Pierre Fabre.

Comme on peut le constater, la guerre est bien loin d'être finie entre la dynamique Kpodzro et l'ANC. Sans oublier la tourmente dans laquelle se trouvent actuellement Agbéyomé et ses acolytes, accusés par un de leurs anciens compagnons, Xana Komla Sadjo-Hétsu, l'informaticien qui était chargé de la compilation des résultats, d'amateurisme et de menteurs.

M. Xana était encore en conférence de presse le lundi dernier pour insister encore une fois dans ses propos qu'il avait tenu il y a une semaine déjà. Pour lui, la dynamique Kpodzro use du mensonge et de la manipulation. Elle trompe le peuple togolais et il était temps pour lui, de se décharger d'une charge que

sa conscience ne pouvait plus supporter.

Selon Xana Komla, les membres de la dynamique Kpodzro «sont des faux».

LM

Le Messenger

Covid 19 et rapatriement des Togolais de France et du Koweït DES DISPOSITIONS SONT PRISES POUR SOUMETTRE LES COMPATRIOTES AUX MESURES DE RIPOSTE SUR LE PLAN NATIONAL

150 togolais bloqués à l'extérieur du pays pour raison de fermeture des frontières dans le cadre de la lutte contre la pandémie du COVID-19 sont rentrés samedi dernier par des vols spéciaux en provenance de Paris et de Koweït City, c'est ce qu'indique un communiqué du ministère des affaires étrangères, de l'intégration africaine et des togolais de l'extérieur.

Dans ce communiqué, le ministre Robert Dussey, explique que ce rapatriement a été possible grâce aux démarches auprès de ses homologues français et koweïtien qui l'ont accepté et l'ont aussi favorisé.

Mais ce rapatriement pourrait susciter des inquiétudes au sein de l'opinion publique togolaise et ce à juste titre, car, il n'est un secret que

l'entrée de la pandémie au CIVID-19 dans le pays a été favorisée par l'arrivée des étrangers sur le sol togolais. Mais à ce propos, le chef de la diplomatie togolaise rassure.

« Suivant les dispositions prescrites dans la cadre de la lutte contre le coronavirus, le ministre des Affaires Etrangères, de l'Intégration Africaine et des Togolais de l'Extérieur, tient à rassurer l'opinion nationale que les compatriotes rapatriés seront traités conformément à ces dispositions de riposte prises au niveau du Togo afin de contenir la propagation de cette pandémie », indique le communiqué.

Tout en se félicitant de l'excellence des relations qui existe entre le Togo et les pays amis, Robert Dussey, remercie les gouvernements de la France et du Koweït pour les



facilités obtenues dans le cadre de cette opération de rapatriement.

Par ailleurs, selon le

communiqué, « d'autres dispositions sont en cours en vue de rapatrier les autres compatriotes bloqués hors

des frontières togolaises dans cette situation de crise».

Boukpéssi au préfet Douiti de la Kéran

« JE VOUS DEMANDE DE PRENDRE TOUTES LES
DISPOSITIONS INDISPENSABLES À UNE VIE
HARMONIEUSE ET PARTICIPATIVE ENTRE VOUS ET LES
ORGANES DE LA DÉCENTRALISATION INTÉGRALE... »

Le préfet de la Kéran et les maires relevant des différentes mairies de son domaine territoriale sont en "guerre". Et pour cause, le comportement déplacé qu'afficherait le préfet vis-à-vis des maires. D'où le rappel à l'ordre du ministre de l'Administration territoriale, de la décentralisation et des Collectivités Locales, Payadowa Boukpéssi au préfet.

« Je vous demande de prendre toutes les dispositions indispensables à une vie harmonieuse et participative entre vous et les organes de la décentralisation intégrale, conformément aux dispositions de la loi relative à la décentralisation ». C'est ainsi qu'est conclue la lettre du ministre après les nombreuses recommandations faites au préfet Douiti de la Kéran, et qui restent conformes aux règles de la décentralisation.

Payadowa Boukpéssi rappelle au préfet, son devoir d'assister les maires avec une bonne et franche



collaboration dans la transparence avec ces derniers. Pour le ministre, la mission du contrôle dévolue au préfet, n'exclut pas une considération et une consultation des maires qui doivent être associés aux

décisions qui touchent aux domaines de leurs compétences telles que définies à l'article 82 dans la loi sur la décentralisation.

Le ministre rappelle l'impérieuse nécessité d'entretenir de bonnes

relations avec les cadres du milieu.

Par ailleurs, le ministre rappelle que selon l'article 5 du décret 2020-015 du 30 mars 2020, portant création, attributions, organisation et fonctionnement de la coordination nationale de gestion et de la riposte au COVID-19 au Togo, les maires sont étroitement associés à toutes les initiatives dans le cadre de la gestion de la pandémie.

Dans cette affaire, ce sont les maires des 3 communes de la préfecture de la Kéran qui ont saisi le ministre le 24 avril dernier, et lui ont rendu compte des relations conflictuelles tendues qui existent entre eux et le préfet Douiti. Dans leur lettre adressée au ministre, les maires dénoncent la gestion cavalière des affaires des communes dont fait preuve, le préfet, et surtout, le fait qu'ils soient traités comme les subalternes.

La rédaction

Le Messenger

IL FAUT EN PARLER

Lettre de Laurent Tessier
Nouvelle Page Santé
À savoir sur la 5G

... "La 5G réduira le brouillard électromagnétique en utilisant la technologie du beamforming : C'est-à-dire qu'au lieu de projeter des ondes dans toutes les directions, les antennes n'émettront qu'en direction des appareils qui ont besoin du réseau."

"Ceux qui s'inquiètent de la 5G ignorent l'existence de faisceaux hertziens depuis les années 1970."

Pourquoi il est important de comprendre ce qu'est un faisceau hertzien

Il faut que je vous explique : Les faisceaux hertziens sont des liaisons très haut débit entre les antennes du réseau actuel.

Les faisceaux hertziens sont comme des pipelines invisibles qui passent au-dessus de nos têtes.

Ces pipelines sont constitués d'ondes à très haute fréquence de 24 GHz à 86 GHz, comme la 5G. Ils transportent des quantités énormes de données. Les faisceaux hertziens peuvent mesurer plusieurs dizaines de kilomètres.

Ça veut dire que la 5G existe depuis 50 ans ? En quelques sortes oui. J'étais très étonné lorsque je l'ai découvert.

Quel est le rôle des faisceaux hertziens ? Pour le comprendre, vous devez savoir comment fonctionnent les réseaux mobiles.

Ce qui se passe lorsque vous appelez quelqu'un depuis votre mobile

Lorsque vous composez un numéro sur votre téléphone mobile, vous allez vous connecter sans fil à l'antenne-relais la plus proche.

Cette antenne-relais est généralement connectée au réseau par fibre optique.

Ces câbles conduisent votre voix jusqu'à l'antenne-relais la plus proche de votre interlocuteur.

La communication redevient alors sans fil jusqu'au téléphone de votre interlocuteur.

Les faisceaux hertziens sont une alternative à la fibre optique pour connecter les antennes-relais entre elles.

Les faisceaux hertziens sont moins chers à déployer que la fibre optique. Pourquoi ? Parce que la fibre optique nécessite de creuser une tranchée pour enterrer le câble.

Une question demeure non résolue pour moi : sachant que la 5G à 26 GHz a une portée très faible... qu'elle se disperse très facilement et qu'elle ne traverse pas les murs... comment les faisceaux hertziens à 26 GHz parviennent-ils à transmettre des données sans perte sur des dizaines de kilomètres ?

S'il y a des professionnels des télécoms parmi vous, j'aimerais bien qu'ils m'expliquent.

... Une étude a montré que les rayonnements d'un four micro-ondes ou du WiFi (2,4 GHz) affectent la mémoire d'apprentissage et la mémoire pour se repérer dans l'espace.

Ces effets sont inquiétants, mais tout est une question de proximité avec les émetteurs et de puissance des ondes.

En tout cas, je ne panique pas. Je reste prudent bien évidemment.

Ce que je fais pour limiter mon exposition aux champs électromagnétiques, tout en continuant à vivre avec mon temps

Ma règle de base est que j'utilise souvent les technologies sans fil, mais en conservant une distance la plus souvent possible.

Mon téléphone est posé sur un meuble la plupart du temps.

Je ne le porte dans ma poche que lorsque je ne peux pas faire autrement. Je le mets plus volontiers dans mon sac si j'en porte un.

Etant donné que j'utilise mon téléphone comme réveil et horloge sur ma table de nuit, je le mets en mode avion lorsque je vais me coucher.

Mon ordinateur de bureau est connecté à Internet par câble plutôt que WiFi.

S'il m'arrive d'utiliser mon ordinateur en WiFi, je veille à ne pas le tenir sur mes genoux trop longtemps. Si possible, je le pose sur une table ou un accoudoir.

Mon WiFi à la maison est programmé pour s'éteindre la nuit. C'est une option parfois proposée dans les paramètres.

90 % du temps, j'utilise des écouteurs avec fil (notamment pour téléphoner). Je préfère néanmoins me passer de câbles notamment, lorsque je fais de l'exercice. J'essaie de faire en sorte que ça reste occasionnel...

À bientôt ! Joachim.

Source: Lettre de Laurent Tessier - Nouvelle Page Santé

ANNONCE



CENTRO S.A., BP:20744 Lomé-Togo
Tél.: +228 22 22 56 83 / Fax: +228 22 22 62 52
E-mail: info@centro.tg
web: www.centro.tg

PHARMACIES DE GARDE DU
25/05/2020 au 01/06/2020

3e ARRONDISSEMENT : Bd. du 13 Janvier, près de l'Immeuble FIATA 22 21 52 27	MAGNIFICAT : Aflao Sagbado Yokoe, Rue de la Pampa à 100 m du Palais Royal de Yokoe 70 44 51 59
BON PASTEUR : 38, Av. Libération 22 21 13 67	DJIDJOLE : DJIDJOLE 22 25 65 12
HANOUKOPE : Avenue de la Nouvelle marche, Immeuble Radio Kanal FM. 22 21 01 15	VERTE : Face Ecole du Parti Klikamè 22 25 03 26
AMESSIAME-BE : Marché de Bè 96 32 97 60	LUMIERE : Agbalepédogan 70 43 15 49
OLIVIERS : Bd. Houphet Boigny 22 27 04 34	OSSAN : Etablissement la LIMOUSINE, carrefour AVEDJI 70 40 44 25
ADJOLOLO : 58, Rue Franz Joseph STRAUSS 22 21 05 13	DES ROSES : Quartier Vakpossito, en face de l'entreprise de l'Union 70 42 37 72
HÔPITAL : Face Hôpital CHU-Tokoin 22 20 08 08	St MICHEL : Située à Agoenyivé entre la Brasserie BB et l'espace Télécom 22 51 70 22
CAMPUS : Adewi 22 21 56 32	St ESPRIT : Sur la bretelle Agoè-Nyivé Kégué, Face au CEG Agoè-Est 70 40 29 06
St PAUL : Bd. Jean Paul II 22 22 46 72	CHARITE : A côté du CEG d'Agoè-Nyivé 22 25 12 60
LE JOURDAIN : Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoin Wuiti 22 61 56 14	NABINE : Sise à Agoè Anomé dit Plateau (Route du Bar Plateau) 93 36 26 26
HEDZRANAWE : Marché HEDZRANAWE 22 26 49 61	DIVINA GRACIA : Quartier Agoè-Fiovi, Rond point Cool Catch (ancien carrefour Bafana-Bafana) 93 83 91 00
KOUESSAN : En face du stade de Kégué 96 80 10 01	MAWUNYO : Agoè-Sogbossito, route de Mission TOVE en face de la station OANDO 70 42 34 64
KLOKPE : Derrière la Foire Togo 2000 96 80 10 03	ZONGO : Sise à Togblekopé carrefour Hermann entre Orabank et la station Sanol Togblekopé 70 45 23 16
J-MIMSHAK : Rue Tchamba 964, à 50m de la base de Satom Hountigome 22 60 30 50	SANGUERA : Près du Lycée de Sanguera 70 42 80 80
MAWULE : Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto) 70 45 91 86	GANFAT AGOE DALIKO: près du Carf EDEM(CAMP GP) 22 55 08 15
MAËLYS : 1688, Bd Malfakassa - Bè Kpota en Face de NETADI 22 27 60 19	La FLAMME D'AMOUR : Sise à Agodeke route d'Aného 70 45 70 14
ELI-BERECAL : Route d'Adidogomé, Immeuble SIKOVIC face bureau de Poste 99 91 13 42	LE DESTIN : A côté de l'Agence ECOBANK de Baguida 70 41 15 41
LA REFERENCE : Route de Kpalimé, Adidogomé Assiyéyé, à côté du bar Madiba 22 25 46 22	
BONTE : Route de SEGBE, Wonyomé-Adidogomé en face de la station Sanol 93 95 80 78	

Epargne

Voyez loin!

2020

Taux
jusqu'à
4,6*%
*Offre soumise à conditions



www.boatogo.com

 **BANK OF AFRICA**
Groupe BMCE BANK 

Lutte contre le Covid19 au Togo CE QUE VONT PERCEVOIR LES MÉDECINS ET LE PERSONNEL AU FRONT

Moustafa Mijiyawa, ministre togolais de la santé a rendu public le barème des mesures incitatives au profit du personnel intervenant dans la lutte contre le covid-19 au Togo. Il s'agit d'un montant forfaitaire journalier qui varie de 3500F à 100.000F.

Selon la note du ministre, pour une activité de prise en charge médicale, l'agent doit être payé à 10.000F.

Les techniciens des laboratoires, de la prévention et contrôle des infections, de la surveillance aux points d'entrée et de l'intervention rapide sont rémunérés à 8000F contre 3000f pour les chauffeurs.

Pour l'activité de suivi de contact des voyageurs, le technicien et le chauffeur qui s'en occupent sont payés respectivement à 5000F et à 3000F par jour.

La coordination sectorielle niveau central, régional et district a pour une prime forfaitaire de 100.000F par mois, contre 40.000F pour le personnel de soutien à la coordination.

Pour une mission à



l'intérieur, l'agent de santé reçoit 15.000f pour frais d'hébergement et 25.000 pour per-diems. Les chauffeurs sont à 14.000F nuitée.

Le barème précise qu'en dehors des frais de mission, l'intéressé bénéficie de la motivation liée à l'activité de Covid-19.

Cette note du Prof Mijiyawa est une réponse aux revendications des médecins qui s'occupent du traitement du covid-19 au Togo.

En avril dernier plus d'une cinquantaine d'entre eux ont été limogés et remplacés pour avoir réclamé des primes.

MINISTRE DE LA SANTE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE
REPUBLICQUE TOGOLAISE Travail-Liberté-Patrie

CABINET
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DES AFFAIRES FINANCIERES

N° 180/2020/MSHP/CAB/SG/DAF Lomé, le 22 MAI 2020

NOTE DE SERVICE

(Fixant le barème des mesures incitatives au profit du personnel intervenant dans la lutte contre la pandémie de Covid-19)

Dans le cadre de la lutte contre la pandémie du COVID-19, il est prévu des mesures incitatives d'un montant forfaitaire journalier au profit des agents de santé intervenants dans la lutte contre ladite pandémie dans les conditions suivantes :

DESIGNATIONS	MONTANT (F.CFA)
Activité de prise en charge médicale	10 000 par jour
Techniciens :	8 000 par jour
- Laboratoires	
- PCI (Prévention et contrôle des infections)	
- Surveillance aux points d'entrées	
- Intervention Rapide (IR)	
Chauffeurs :	3500 par jour
Activité de suivi des contacts et des voyageurs	5000 par jour
Techniciens :	3500 par jour
Chauffeurs :	
Coordination Sectorielle Niveau Central, Régional et District	100 000 par mois (forfait)
Enterrement sécurisé par personne et par corps	10 000
Personnel de soutien à la coordination	40 000 par mois (forfait)
Mission à l'intérieur (avec nuitée)	15 000 par nuitée
- Frais d'hébergement	25 000 par jour
- Perdiems	
Mission à l'intérieur (avec nuitée) chauffeurs	14 000 par nuitée

NB : En plus des frais de missions, l'intéressé bénéficie de la motivation liée à l'activité de COVID-19.

Professeur Moustafa MIJIYAWA

MAPAH

LA FERME ASG-AGRI, UN COIN DE PARADIS À KPINZINDE DANS LA KOZAH

En production biologique depuis 2010, la ferme de monsieur GNASSINGBE Sandou- Assimarou s'étend sur une superficie de 10 ha dans le village d'Agban, canton de kpinzindè, préfecture de la kozah.

Les 10 ha irrigués sont dédiés à la culture maraîchère. C'est plusieurs variétés de légumes qui sont cultivées par passion dans ce coin de paradis. On retrouve des fruits également.

La particularité de cette ferme, vous avez toutes les Variétés de fruits et de légumes et surtout les cultures de contre saison. Les oignons et les pastèques dans cette zone, restent des innovations.

Cette année monsieur GNASSINGBE Sandou- Assimarou, président de la fédération nationale des organisations des maraîchères du Togo et vice-président du ROPPA a eu sur 2 ha de production



d'oignons, un rendement de 40 tonnes, pour les pastèques, sur 1 ha on a un rendement de 20

tonnes. On note aussi des rendements Positifs au niveau des autres légumes et fruits.

Ces résultats satisfaisants résultent de la maîtrise des itinéraires techniques en maraîchage, le système d'irrigation, du compost, gestion du travail, gestion administrative, gestion financière...

Les produits issus de cette ferme sont de qualité en termes de goût, de conservation. Ils sont vendus sur le marché local, au Bénin.

L'irrigation est possible dans cette ferme grâce à la rivière Sara.

Aujourd'hui, face aux changements climatiques et aux problèmes d'eau à la rivière, il envisage réaliser un forage.

La vitalité et le potentiel de nombreuses fermes sont étroitement liés à la présence d'un secteur agroalimentaire compétitif et dynamique, attirant aussi bien les jeunes agriculteurs que les consommateurs et les citoyens.

Cell Com Mapah.



TOUS SOLIDAIRES FACE AU COVID-19



FRAIS SUR TOUS VOS
PAIEMENTS DE FACTURE
VIA **TMoney** AU ***145#**

**TOGOCOM
CHANGE
POUR VOUS**

Service client : 888 | 119

 Togocel | Tgtmng

 @togocel_tg | @togotelecom1

www.togocel.tg | www.togotelecom.tg

